



Messe du 18 janvier 2025 animée par les Scouts et Guides de France.

En l'église Saint-Pierre-aux-Liens de Villefagnan ,le 18 janvier 2025 s'est tenue la messe dominicale animée par les Scouts et Guides de France et par les enfants de la catéchèse. Ce fut un moment de partage , de découverte et de rassemblement dans une ambiance de foi et de convivialité.







Nous avons été très heureux d'accueillir, Père Adam Boutler, prêtre anglican , aumônier des scouts, ainsi que Susanna, chef de groupe et responsable des Scouts et Guides de France (11-14 ans), Hélène, en charge des Louveteaux-Jeannettes (8-11 ans), Aude Vincent-Genod, responsable des Farfadets (6-8 ans) ainsi que tous les enfants







La célébration a débuté par l'arrivée de la Lumière de Bethléem, symbole de Paix et d'Espérance .Portée en procession par les scouts, Elle a rapidement éclairé les cœurs et toute l'église !







Père Adam Boutler a concélébré la messe avec Père Christian Nganga et notre frère diacre Claude Amiaud. Ce moment œcuménique a pris une signification toute particulière, marquant de façon éclatante l'entrée dans la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, qui a débuté le 18 janvier.

Quelle magnifique manière d'ouvrir ce temps de communion et de fraternité !

Un atelier créatif, organisé au presbytère par Aude, a permis aux petites mains talentueuses de réaliser de magnifiques œuvres, qui ont ensuite été portées en procession d'offrandes





Chacun et chacune a apporté sa touche unique à cette célébration.

A la fin de la célébration, les scouts et leurs accompagnateurs, guidés par la Lumière de Bethléem, ont repris ,dans la nuit, à pied ,par une météo bien fraîche le chemin vers l'école Enfant-Jésus, où ils ont passé le week-end. Ce moment d'unité, si vite passé, restera précieux.

Par ailleurs, une vente de gâteaux au profit des jeunes partant en pèlerinage à Lourdes, prévu du 25 au 27 avril 2025, a remporté un vif succès.

Un immense merci à tous ,pour votre générosité, votre soutien et à tous ceux qui ont participé à la réussite de cette belle célébration eucharistique.

Ce moment d'unité, si vite passé, restera précieux !













Puisse cette célébration être renouvelée encore et encore, sans modération !!!

L'équipe de l'éveil à la foi et de la catéchèse de Villefagnan